



La Asociación de Diabéticos Apadi abrirá una sede de atención en Posadas el próximo año

Fecha: 12/12/02

URL: <http://cordoba.abc.es/Cordoba/noticia.asp?id=81840&dia=12122002>

I. R.

CÓRDOBA. En los primeros meses de 2003, la Asociación de Padres de Niños Diabéticos de Córdoba (Apadi) inaugurará una nueva sede de esta entidad en la localidad de Posadas, con el fin de prestar servicio y asesoramiento a los enfermos de esa zona de la provincia, algo que ya realizan en la localidad de Cabra.

Esta nueva sede prestará atención a los enfermos de los localidades cercanas de Almodóvar, Fuente Palmera, Palma del Río y Hornachuelos, zonas donde residen casi 50 socios de los más de 800 de esta entidad.

Este será uno de los principales proyectos de Apadi para el próximo año, que se une al fomento de la plataforma para la investigación con célular madre embrionarias que pusieron en marcha este año. Su presidenta, Rafaela Domínguez, presentó ayer la memoria de las actividades que la organización ha desarrollado a lo largo de este año y en la que destacan los cursos de educación **diabetológica** para padres y enfermos y la puesta en marcha de una consulta de endocrinología, que ha recibido una media de 6 visitas diarias.

Uno de los retos para el próximo año, según Domínguez, será arrancar el compromiso de la Junta de Andalucía para subvencionar un proyecto de monitores escolares. El objetivo es que estos especialistas apoyen la labor del maestro en el control y las decisiones que afecten a los escolares diabéticos.